

Psaume 1, 15 mai 2016

Deux hommes, deux destinées

Heureux l'homme qui ne suit pas le conseil des méchants,
qui ne s'arrête pas sur la voie des pécheurs
et ne s'assied pas en compagnie des moqueurs,
mais qui trouve son plaisir dans la loi de l'Eternel
et la médite jour et nuit!

Il ressemble à un arbre planté près d'un cours d'eau:
il donne son fruit en sa saison,
et son feuillage ne se flétrit pas.
Tout ce qu'il fait lui réussit.

Les méchants, au contraire,
ressemblent à la paille que le vent disperse.
Voilà pourquoi les méchants ne résistent pas lors du
jugement,
ni les pécheurs dans l'assemblée des justes.
En effet, l'Éternel connaît la voie des justes,
mais la voie des méchants mène à la ruine.

Être avec la bonne personne, ou être la bonne personne?

Je suis de plus en plus convaincu que le succès du mariage vient moins du fait de trouver la bonne personne que de celui d'être la bonne personne. En tant qu'homme marié, je dois moins me demander si *cette femme est vraiment la bonne personne pour moi*, et plus souvent me questionner sur *ce que je pourrais faire pour être l'homme que ma femme peut non seulement aimer, mais aussi admirer.*

À mon sens, la Bible ne se prononce pas beaucoup sur la personne à épouser ou sur l'importance absolue de trouver la « bonne personne ». Par contre, elle en dit long sur la façon de se comporter après que nous soyons mariés. Selon moi, les gens consacrent beaucoup de temps à la prière, la réflexion, aux questionnements et aux attentions par rapport au choix du futur conjoint, et parfois peu d'efforts à la façon de préserver un mariage heureux une fois que la grande journée est passée.

Accorder plus d'attentions, d'efforts et de prières après la cérémonie qu'avant serait peut-être un remède pour beaucoup de couples. Je comprends que le divorce est parfois inévitable et j'ai de la compassion pour ceux qui le vivent ou qui sont passés par là. Toutefois, nous ne devons jamais nous servir de la piètre et fausse excuse lassante de ne pas avoir épousé la bonne femme ou encore prétendre que cette femme ne représente pas la volonté de Dieu pour nous. Nous devons plutôt nous assurer, dès maintenant, d'être des hommes dignes de la confiance et de l'affection de nos épouses, donc des hommes forts, courageux, intègres, intéressés et intéressants, fidèles, confiants et responsables. Rien que ça.